

## *Vincent Guélou, ancien cycliste à l'école cyclo de Rospez*



**2004**

Vincent commence le cyclisme au sein de l'école cyclo de Rospez,

**2012**

Il décide de se lancer dans la compétition avec l'équipe du Team Côte de Granit Rose.

**2013**

L'objectif est d'apprendre les ficelles du métier

**2014**

**Année du premier podium en pass cyclisme**

5<sup>ème</sup> à Plougonven (03-08-2014)

5<sup>ème</sup> à Glomel (14-09-2014)

2<sup>ème</sup> à Lanvellec (21-09-2014)

**2015**

**première victoire en Pass Cyclisme**

1<sup>er</sup> à Plouha (28-03-2015)

2<sup>ème</sup> à Trebeurden (11-04-2015)

**La suite à suivre sur le site du TCGR**

<http://www.tcgr.fr>

